

# komro: Rosenheim startet durch!

Halle 10/11 Stand 1009



Rechtzeitig zur Messe hat der kommunale Rosenheimer Kabelnetzbetreiber „komro“ sein umfassendes Angebot nochmal erweitert und startet mit dem Flaggschiff „CableNet 250“ so richtig durch! Internet-Surfer sind dann maximal mit stolzen 250 MBit/s im Download und 15 MBit/s im Upload auf der breitbandigen Rosenheimer Datenautobahn unterwegs. Neukunden, die sich auf der Messe Rosenheim für einen Internet-Neuanschluss der „komro“ entscheiden, erhalten zusätzlich zu den attraktiven Neukundenangeboten den Anschluss im ersten Monat gratis. Bei Abschluss von Basis HD werden obendrauf zwei Monate das Family XL Paket mit 30 Pay TV Programmen freigeschaltet. Am „komro“ Messestand können alle Besucher zudem kostenlos das vom Christkindmarkt bekannte „komro“ CITY WLAN nutzen und den ganzen Tag umsonst surfen.